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【開催日】 令和５年６月２３日（水） 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午後０時５分～午後０時１１分 

【出席委員】 

会長 奥   良 秀 副会長 吉 永 美 子 

委員 伊 場   勇 委員 大 井 淳一朗 

委員 白 井 健一郎 委員 中 島 好 人 

委員 藤 岡 修 美 委員 宮 本 政 志 
 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

 なし 

【事務局出席者】 

局長 河 口 修 司 局次長 中 村 潤之介 
 

【審査内容】 

１ 調査請求書の撤回に伴う今後の審査会について 

 

午後０時５分 開会 

 

奥良秀会長 皆さんお疲れ様です。ただいまより、政治倫理審査会を開会させ

ていただきます。本日の付議事項は、調査請求書の撤回に伴う今後の審

査会について協議させていただきたいと思います。本日、令和５年６月

２３日付けで、髙松秀樹議長宛てに、調査請求書の撤回についてという

お配りしている資料のように、矢田松夫議員を対象とした調査請求書を

撤回いたしたく思いますという文書が提出されました。このことにより

まして、政治倫理審査会を進めることが困難というか、もうなくなると

思いますので、まずこの報告があったことだけを皆さんに報告させてい

ただきたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）

続きまして、この審査会の報告書の取扱いについてなんですが、事務局
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に確認したところ、報告書を議長に提出すべきということでしたので、

私と正副会長で報告書を作成させていただきまして、もし何かあれば、

皆様から御意見いただきたいと思います。報告書を作ることにつきまし

て、会長と副会長に一任させていただいてもよろしいでしょうか。（「は

い」と呼ぶ者あり）（「ちょっと待ってください」と呼ぶ者あり） 

 

白井健一郎委員 今、タブレットの画面に載っている撤回書は、市のホームペ

ージに出るんですか。 

 

奥良秀会長 もう出ています。 

 

白井健一郎委員 もう出ているんですね。これはもう市民に見られているとい

うことが前提ですね。 

 

奥良秀会長 はい。 

 

白井健一郎委員 それに加えて、報告書を議長に出すと。 

 

奥良秀会長 はい、そうです。 

 

白井健一郎委員 分かりました。 

 

奥良秀会長 その他、御意見があるでしょうか。 

 

中島好人委員 この文書で見ると、私どもが非としたところの質疑とか討論と

か意見とかを言ってきたんですけども、私は当初から変わって非になっ

たと言っていないんです。常に同じことをずっと繰り返してきました。

ここに来てこういう文書が出てきているわけですけど、そうなるともっ

と早くこうした結論が出なかったのかという点で、少し不思議に思うわ

けです。その辺を、どのようにお考えだったのか、お聞きしたいと思い
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ます。 

 

奥良秀会長 私としましては、早いか遅いかというよりは、今回、撤回の文書

が議長宛てに出てきて、それを私に指示いただいただけの話なんで、早

いか遅いかというのは、ここでは難しいのかなと思います。 

 

中島好人委員 これを受けて私の率直な気持ちを言わせていただいただけです。

だから、返答ができないのなら、それでいいです。 

 

奥良秀会長 中島委員の意見ということです。 

 

白井健一郎委員 私も最後にちょっと感想を言わせてもらいますと、こういう

ことは、何が正しいか、何が間違っているかというよりは、どちらが説

得力を持って相手を説得するかという話なんですよね。ですから、間違

っているから撤回されたというよりは、こちらの言い分も少し聞いてい

ただけたのかなということにおいて、非常に議論を実りあるものであっ

たのかなと思います。 

 

奥良秀会長 ほかになければ、審査会を閉じさせ……（発言する者あり）報告

書を出した後の説明を、事務局からお願いします。 

 

中村議会事務局次長 正副会長に報告書の作成を一任することまでは決まりま

した。その報告書を議長に提出することによって、この審査会は閉じら

れることになります。その報告書は条例か規程かどちらかに記載があり

ましたけど、閲覧に置くとなっていますので、これまででしたら議場に

おいて報告書を全議員に配付して、ホームページ上も閲覧できるように

して、議長からは、次第の中でこういう報告書が出ましたと言葉で添え

ることになろうかと思います。 

 

奥良秀会長 今、説明があったとおり、報告書を議場で配付して、議長からこ
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のような報告書が出たと報告していただくという形で、この会を最終的

には閉じさせて……（発言する者あり）分かりました。そのような流れ

でよろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）その他、ほかに何か

あるでしょうか。 

 

吉永美子委員 白井委員、中島委員からも発言がありました。調査請求者がこ

こに３名おられますけど、今のお話を受けて、特に発言はなしというこ

とでよろしいですか。（うなずく者あり） 

 

奥良秀会長 その他、ほかに何かあるでしょうか。以上をもちまして、政治倫

理審査会を閉じさせていただきます。お疲れ様でした。 

 

午後０時１１分 散会 

 

令和５年（2023 年）６月２３日 

 

  政治倫理審査会長 奥   良 秀   


